
 

  
 

D E S P A C H O 
 

_____________________________ 
 

____________________________ 
(PRESIDENTE) 

 
Em _________________________ 

 
 
REQUERIMENTO N.º:  
 
 
Informações da Prefeitura sobre manutenção da Pista de 

Skate e Quadra no Jardim Betânia. 
 
CONSIDERANDO que os moradores do Jardim Betânia e bairros 

adjacentes, procuraram este Vereador, solicitando que os ajude na obtenção de 
manutenção da Pista de Skate e Quadra; 

  
CONSIDERANDO que nas imediações deste bairro a única área para 

a prática de esportes são a Quadra Poliesportiva e a Pista de Skate; 
 
CONSIDERANDO que os dois equipamentos demonstram a nítida 

falta de manutenção, conforme fotos anexas, e em alguns casos colocando em risco 
a vida das crianças, adolescentes, jovens e adultos como é o caso das traves de 
futebol que estão totalmente enferrujadas, as tabelas de basquetes totalmente 
podres e os alambrados totalmente danificados; 

 
CONSIDERANDO que a grama se encontra alta demonstrando total 

abandono na questão de manutenção de roçagem da mesma; 
 
CONSIDERANDO que há um risco, devido ao período de chuvas, de 

foco de dengue; 
 
CONSIDERANDO que próximo a esse equipamento, situado à 

Avenida Betsaida com a Rua Tolstoi de Carvalho e Melo, temos o Condomínio 
Viver Melhor e o Centro de Educação Infantil - C.E.I. 112.  



 

Isto posto é que: 
 
 
REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, oficiado ao Excelentíssimo 

Senhor Prefeito Municipal, solicitando nos informar o que segue: 
 
 
1) Há alguma previsão para a manutenção da referida quadra e a 

pintura da mesma? Caso positivo, para quando? Caso negativo, por qual motivo?  
 
2) Há previsão para a troca das traves de futebol e as tabelas de 

basquete? Caso positivo, para quando? Caso negativo, por qual motivo? 
 
3) Há previsão para a troca do alambrado como um todo, mas 

principalmente atrás de um dos gols onde fica a Escola Municipal, pois assim 
evitaria a quebra de vidros da janelas? Caso positivo, para quando? Caso negativo, 
por qual motivo? 

 
4) Há previsão para a manutenção da Pista de Skate? Caso 

positivo, para quando? Caso negativo, por qual motivo? 
 
 
 

 
 
 
 

S/S., 11 de Dezembro de 2019. 
 
 
 
 
 
 
 

ANSELMO ROLIM NETO. 
Vereador 

 
 

             
 



 

               
             

    
 

   


